

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat diambil kesimpulan bahwa:

1. Kondisi fisik Danau Lau Kawar yaitu lokasi/letak, iklim, topografi, vegetasi, air, dan fauna adalah Danau Lau Kawar yang berada pada kaki Gunung Sinabung dengan topografi yang cukup landai sampai berbukit tetapi dengan kondisi jalan yang baik sehingga memperlancar transportasi untuk berkunjung ke daerah ini. Danau Lau Kawar memiliki iklim sejuk menurut Junghun dengan suhu 16° - 17° C, vegetasi yang masih alami dan belum terjamah manusia untuk sebagian wilayahnya seperti pinus, cemara, semak belukar dan alang-alang serta tumbuhan lainnya dan vegetasi yang ditanam oleh manusia seperti bunga-bunga, keadaan air dengan debit yang cukup banyak, jenis fauna yang cukup beragam dari mulai yang hidup di sekitar danau seperti monyet, ular serta ikan-ikan yang terdapat di dalam danau seperti ikan mujahir, nila dan lainnya merupakan potensi yang dapat dikembangkan sebagai modal pariwisata di Kecamatan Naman Teran.
2. Kondisi non fisik Danau Lau Kawar yaitu tradisi yang terdapat pada daerah sekitar Danau Lau Kawar adalah Kerja Tahunan dan Lomba Rakit, kerajinan tangan atau cendramata sebagai oleh-oleh tidak ada pada daerah wisata Danau Lau Kawar, makanan/kuliner serta rumah makan masih kurang memadai, bentuk dan karakteristik arsitektur bangunan yang menjadi ciri khas daerah ini tidak terlampau banyak dan kurang menarik hanya ukiran

khas tanah Karo yang dapat ditemukan di setiap atap tempat duduk atau peristirahatan yang ada , tata cara berpakaian penduduk setempat belum dikembangkan menjadi potensi pariwisata pendukung di objek wisata danau Lau Kawar.

B. Saran

1. Diharapkan kepada pemerintah setempat dan masyarakat supaya lebih mengembangkan lagi serta memelihara dengan baik objek wisata Danau Lau Kawar baik dari kondisi fisik, maupun kondisi non fisik serta menambah fasilitas maupun sarana prasarana yang mendukung optimalnya kondisi fisik maupun non fisik Danau Lau Kawar ini.
2. Diharapkan kepada pemerintah setempat dan masyarakat supaya lebih mengembangkan potensi non fisik dan ditata sedemikian rupa untuk menunjang perkembangan pariwisata Danau Lau Kawar dan melengkapi sarana dan prasarana wisata sehingga wisatawan tertarik untuk datang ke objek wisata Danau Lau Kawar.
3. Bagi masyarakat dan pengunjung atau wisatawan yang berkunjung ke tempat wisata Danau Lau Kawar agar lebih menjaga kebersihan di lokasi objek wisata dengan membuang sampah pada tempatnya dan tidak membuang limbah rumah tangga ke danau tersebut.